

Die Ortsgruppe Kerpen war 5 Tage im Odenwald zum wandern.

5 Tage führte uns Hannelore Karsten im Odenwald zu den schönsten Punkten.

Von Dienstag 15. bis Sonntag 20. Mai 2018

Dienstag Anreise, 8:00 Uhr ging es los. Nach Ankunft im Hotel Gepäck ausgeladen fuhren wir nach Weinheim, besichtigten den Schau- und Sichtungsgarten mit einer Vielzahl an seltenen Blumen und Bäumen. Da ging jedem Gartenfreund das Herz auf. Anschließend wanderten wir zum Schlosspark und Exotenwald. Zum Schluss wanderten wir durch die Altstadt mit dem historischen Gerberviertel. Im Hotel gratulierten wir vor dem Abendessen unserer Wanderführerin zum Geburtstag und genossen den Abend.
ca. 8 km



Start in Kerpen



Ankunft in Lindenfels-Winkel



Geburtsgrüße an Hannelore

Mittwoch fuhren wir zu einem Rundweg nach Michelstadt, vorbei am Eulbacher Wild- und Naturpark und Englischer Garten. Das Historische Jagtschloß Eulbach zurück in Michelstadt besichtigten wir die Historische Altstadt mit dem berühmten Alter Rathaus. Zum Abschluß kehrten wir beim Weltmeister der Konditoren im Kaffee ein.

17 km und 450 Hm



Blick auf Weitengesaß



Historisches Jagtschloß wird renoviert



Historisches Rathaus Michelstadt

Donnerstag wanderten wir vom Hotel zur schönen Aussicht, weiter zur Neukircher Höhe mit dem Kaiserturm, vorbei an der Lauter-Quelle und Modau-Quelle über Kolmbach zurück zum Hotel.

17 km 630 Hm



Freitag fuhren wir mit einem Bus und Reiseleiterin nach Heidelberg, besichtigten das Heidelberger Schloß mit dem größten Weinfass der Welt und das Deutsche Apotheken Museum, die Altstadt und Kirchen sowie die Historische Buchausstellung. Den Rückweg legten wir über die Odenwälder Höhenstraße zurück.



Gruppe mit Reiseleitung im Burghof



Das Schlosstor zum Vorhof



Rundgang Altstadt

Samstag ging's mit dem Pkw nach Seeheim-Jugenheim hier wanderten wir über dem Burgenweg zum Schloß Auerbach und durch die Weinberge über dem Blumenweg zurück.
18 km 460 Hm



Blick auf Jugenheim



Blick vom Schloß Auerbach



Auf dem Blumenweg zurück

Sonntag unserem Heimreisetag fuhren wir zum Felsenmeer bei Reichenbach, kletterten über Stock und Stein und Römersteinbrüche. Anschließend nach einer Stärkung im Hotel fuhren wir alle nach Kerpen zurück mit sehr schönen Erinnerungen.
8 km 500 Hm



Säule aus der Römerzeit



Unsere Hannelore



Gruppe auf der Brücke über dem Felsenmeer

Heimreise!